

# Liebe Berner Familie

So ab Februar bin ich normalerweise wieder vertraut mit der neuen Jahreszahl. Bei mir geht es immer ein wenig länger, bis ich mich nicht mehr verschreibe.

Alle die Lust auf Schnee hatten, mussten in diesem Winter in die Höhe fahren, für die Anderen war es ein Segen, dass die Rutschgefahr in den Niederungen minim war. Aus bekannten Gründen hatten viele das Bedürfnis, auch zu Hause den Pullover zu tragen um nicht zu frieren. Hoffentlich wird das nicht zur Norm.

Die ersten zwei Anlässe, «Treberwurst-Ässe» und «Fondueplausch» sind schon wieder Geschichte, von letzterem siehe Bericht in dieser Ausgabe.

Die GV ist zügig über die «Bühne» gegangen, alle bisherigen Vorstandsmitglieder wurden wieder gewählt. Die Anträge und die Statutenänderungen wurden angenommen.

Wer sich telefonisch für den Maibummel anmelden will, muss sich bis zum 3. Mai gedulden, dann bin ich wieder aus meinen Ferien zurück.

René Wyttenbach freut sich auf viele Gäste an der 99. Veteranentagung.

Ich entschuldige mich für die falsche **Anmeldefrist** auf dem Flyer und darum versende ich ihn nochmals mit dem richtigen Datum: **Samstag, 13. Mai 2023**.

Die Vereinsreise ist eine Reise der kurzen Wege und ist auch für Spätaufsteher geeignet.

Nun hoffen wir, dass Petrus ein Auge auf unsere Agenda hat, damit er das schöne Wetter an den richtigen Tagen plant.

Ich wünsche Allen einen schönen Frühling und freue mich auf die wärmere Jahreszeit.

Euer Walter Bärtschi

